opusdei.org

## Montefalco: 50 años

Los festejos por el 50 aniversario de los inicios del Colegio Montefalco comenzaron con una Misa de acción de gracias, oficiada por monseñor Florencio Olvera Ochoa, Obispo de Cuernavaca.

28/02/2008

Con la celebración de la Santa Misa y la entusiasta acogida al obispo de Cuernavaca, diócesis del Estado de Morelos, monseñor Florencio Olvera Ochoa, el 11 de enero se abrieron los festejos por el 50 aniversario de la fundación del *Colegio Montefalco*.

En las primeras horas de la tarde empezaron a llenarse los numerosos asientos ubicados al aire libre frente al altar, colocados en la "plaza cívica" del Colegio, uno de los más amplios jardines de Montefalco. El altar estaba adornado con ramos de rosas, al fondo lucía una imagen de la Virgen de Guadalupe y a un costado una pintura de san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, quien inspiró esta labor de enseñanza.

El obispo ofició la Eucaristía y fue explicando cada una de las partes de la celebración; de esta manera llevó a los fieles a participar activamente en ella y propició un ánimo general de agradecimiento por este aniversario.

En la homilía, invitó a los presentes a resumir la Epifanía del Señor en 9 expresiones: Eterna Palabra, Eterno Enviado, Espíritu Santo, Encarnado, Entregado, Evangelio, Eucaristía, *Eclessiae* y Encuentro. Recordó también palabras de san Josemaría sobre la santificación del trabajo, la gran importancia del papel de la familia en la educación de los hijos, la dignidad del laico, la fe y el amor, e invitó a todos a vivir el Evangelio predicando a Jesucristo: *El que es "ayer, hoy y siempre"*.

## Las voces del festejo

Después de la Santa Misa dio inicio el brindis conmemorativo, en el que varias personas dieron su testimonio sobre los beneficios que han recibido junto con sus familias a lo largo de estos 50 años.

La señora Esperanza Enríquez, de la primera generación de la que entonces se llamaba Granja Escuela (1958-60), comentó cómo gracias a lo aprendido en Montefalco ha podido llevar a su familia enseñanzas tan importantes como saber trabajar con amor a Dios, hacer oración, así como acudir a Dios tanto en las alegrías como en las contrariedades.

El señor Rosendo Vega, padre de una ex alumna, relató cómo fue mejorando gracias a los cursos para padres de familia que recibió en el Colegio y ofreció a todos los presentes la interpretación de una canción compuesta por él.

Sobre la formación integral que ofrece el colegio, que responde a la preocupación que se tiene por todos los aspectos que inciden en la educación de las alumnas, habló la actual directora del Bachillerato, licenciada Ma. Félix Sedeño, ex alumna de la generación 1989-92.

El Ing. Eduardo José Sánchez, presidente municipal de Jonacatepec, Morelos, recordó que en su infancia asistía a jugar futbol en las instalaciones y "ahí recibíamos también enseñanzas de la religión que eran fundamentales", dijo. Este respaldo, que se extiende además a otras áreas de la persona y a las familias, es ahora un fruto que en aquellos años se estaba sembrando y hoy tiene un enorme resultado.

Para señalar que hay que mirar para adelante, pensando en que si estuviera san Josemaría presente diría que lo hecho es poco, viendo todo lo que falta por hacer, también tomó la palabra el Sr. Daniel Rodríguez de la Vega actual presidente del Consejo Superior del Colegio Montefalco.

## Lo que dure este mundo

"Estar para siempre, lo que dure este mundo, durará esta escuela", comentó la señora Viviana Gutiérrez de Armella, presidenta del Patronato, al referirse a la estabilidad del Colegio, una de las cualidades que más agrada a las personas que ayudan a sostener esta iniciativa. Hizo una mención especial a quienes fueron las primeras impulsoras del patronato: Conchita Cano y Lourdes Ariza, ya fallecidas, y Begoña Gómez, quien vive en la ciudad de México y no pudo asistir; "han sido piezas fundamentales del patronato y dieron su vida en ésto, ellas han sido los pilares".

También dio su testimonio el padre Fernando García Mendoza, párroco de la iglesia de San Agustín en Jonacatepec, quien comentó: "Desde que yo llegué aquí detecté que la presencia de la Obra es evidente y ha favorecido en mucho; yo me hago fuerte en ustedes. Algunas muchachas me apoyan como catequistas, un matrimonio dará las pláticas para los que se van a casar (...) yo estoy muy agradecido porque me han ayudado directamente y han apoyado a la feligresía en muchos

aspectos, en todos los valores... se ha notado".

Al final, el señor obispo dio la bendición a todos los presentes, agradeciendo la invitación y deseando "otros 50 años" a Montefalco.

## El Colegio hoy

Actualmente el Colegio Montefalco, bajo el lema "Excelencia académica y beneficio social", ofrece estudios de Telesecundaria y Bachillerato Técnico en Administración, y recibe cada año a un promedio de 300 estudiantes —entre los 11 y 18 años — que vienen de las poblaciones aledañas. Por sus objetivos educativos ha logrado convertirse en un centro rural importante para la promoción de la mujer en el Estado de Morelos.

Oficina de Información en Internet pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/ montefalco-50-anos/ (12/12/2025)